

# Panorama de Reagan en Cumbre Económica

Washington, mayo 6 (AP). Varios expertos en política exterior coinciden en que el caso de venta de armas a Irán, y el hecho de que el presidente Ronald Reagan le quedan menos de dos años de mandato, probablemente no afectarán mucho su posición ante los dirigentes de otros seis países industrializados en la próxima reunión Cumbre Económica, del 8 al 10 de junio en Venecia.

Robert Hunter, ex funcionario del Consejo de Seguridad Nacional, dijo que creía que influiría más la cuestión de la duración de su mandato. "Pero es el Presidente de

Estados Unidos, y desempeña un importante papel en la determinación de la política económica del gobierno".

Hunter, que es director de estudios europeos del Centro Georgetown de Estudios Estratégicos e Internacionales, agregó que consideraba que los demás dirigentes de la reunión verían en Reagan "un líder con el que pueden tratar, y en cuanto a las cuestiones que les interesa, un hombre que aún tiene mucho predicamento en Estados Unidos".

Todos tienen problemas

El gobierno del canciller alemán occidental Helmut Kohl se halla dividido acerca de una propuesta de retirar de Europa centenares de cohetes nucleares del alcance corto e intermedio. La primera ministra británica Margaret Thatcher enfrenta elecciones este mes. El primer

—Pasa a la página 24—

## Colombia no entrará en el armamentismo

Bogotá, junio 6 (AP) El presidente Virgilio Barco dijo hoy que Colombia no se embarcará en una carrera armamentista en un discurso pronunciado durante la ceremonia de graduación de oficiales de la Escuela Militar de Cadetes.

Barco dijo que las Fuer-

—Pasa a la página 29—

## George Bush buscará respaldo en Pto. Rico

San Juan, Puerto Rico, Junio 6 (UPI). El vicepresidente de Estados Unidos, George Bush, visitará esta isla caribeña el 19 y 20 de este mes en busca de respaldo para su candidatura presidencial para las elecciones de 1988 en su país.

El presidente de la campaña local de Bush, el ex

governador Luis A. Ferré informó que durante la estadía de este en Puerto Rico, Bush visitará la suena ciudad de Ponce.

También participará en una concentración de pueblo con todos los miembros del Partido Republicano de

—Pasa a la página 23—

## Israel encuéntrase ante barril de pólvora

Tel Aviv, junio 6 (DPA). Jubloso y triunfante celebró Israel hace 20 años el 10 de junio la victoria en la "Guerra de los seis días". En Cisjordania, en el Sinaí, en la franja de Gaza y en las colinas de Golan fue izada la bandera blancaizuda de Israel.

Ahora se ve el estado judío aquejado de temor y

problemas, pues los territorios ocupados se han convertido en un barril de pólvora. La mecha encendida es cada vez más corta, la explosión cada vez más próxima, advierte el general de Reserva Shlomo Gazit. "Nos estamos acercando a un punto en que el

—Pasa a la página 11—



**ATRAPADO.** Saybrook, Connecticut, junio 6 (AP-cablefoto). Sandy Brash, de siete años de edad, reacciona nerviosamente, al ser atrapado por una culebra de catorce pies de largo. El menor no fue atacado por el reptil, porque el dueño siempre estuvo cerca y atento para entrar en acción.

## Sustancial baja en la inflación reporta FMI

Washington, junio 6 (DPA). La inflación bajó sustancialmente en los países en desarrollo del Hemisferio Occidental durante 1986 tras siete años de rápido avance, informó hoy el Fondo Monetario Internacional.

La tasa inflacionaria promedio de la región fue de 85.8 por ciento el año pasado, poco más de la mitad de la de 1985 que fue de 167.3 por ciento. Esa tasa había sido de 144.6 por

—Pasa a la página 30—

## \$30 mil millones de Japón a disposición

Tokio, junio 6 (DPA). Durante los próximos tres años Japón pondrá a disposición de los países en desarrollo un total de 30,000 millones de dólares procedentes del ingente superávit de su balanza comercial, anunció hoy el go-

bierno de Tokio.

El paquete crediticio tiene como modelo el "Plan Marshall" aplicado por Estados Unidos a la reconstrucción económica de Europa después de la Segunda

—Pasa a la página 24—

## EU propone vender seis helicópteros a Colombia

Washington, junio 6 (UPI). El gobierno de Estados Unidos ha propuesto vender a Colombia hasta seis helicópteros para el transporte de tropas en operaciones de asalto contra traficantes de drogas y fuerzas insurgentes, infor-

mo hoy el Pentágono.

En una notificación al Congreso de la propuesta venta, el gobierno dijo que los helicópteros UH-60 Blackhawk los necesitan las Fuerzas Armadas de

—Pasa a la página 11—

## Miles abandonan las escuelas en Pto. Rico

San Juan, junio 6 (DPA). Unos 24 mil niños y jóvenes puertorriqueños abandonaron la escuela durante los pasados dos años, informó hoy la Secretaría de Instrucción Pública de la isla, al anunciar, junto al gobernador Rafael Hernández

Colón, un programa para identificarlos y reincorporarlos a la "actividad social útil".

La alta tasa de deserción escolar que experimenta Puerto Rico es señalada

—Pasa a la página 22—

## Interrogantes sobre seguridad de Casa Blanca

Washington, junio 6 (UPI). La sorprendente travesura del joven alemán Mathias Rust, que condujo una avioneta hasta la plaza frente al Kremlin, planteó cuestiones acerca de si un intruso podría penetrar la zona de seguridad que rodea la Casa Blanca.

El Servicio Secreto normalmente no da detalles de las medidas específicas para proteger al presidente de Estados Unidos, para impedir revelaciones que puedan poner en peligro su seguridad.

Sin embargo, no es un secreto que hay agentes armados que custodian al

—Pasa a la página 23—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**LIBERTAD.** Beirut, junio 6 (Reuters). Sheikh Mohammad Fadlallah, dirigente espiritual del Grupo Hizbollah, aboga por la libertad de los 28 rehenes extranjeros secuestrados en Líbano.

## Estados Unidos estudia pedido de régimen cubano

Washington, junio 6 (AP). El Departamento de Estado dijo hoy que tomará en cuenta el deseo del hijo de 15 años de un general cubano desertor en el estudio del pedido del gobierno cubano para que el joven sea devuelto de inmediato a su país.

Rafael del Pino López acompañó a su padre, un brigadier general de Cuba, en el vuelo a la Florida

—Pasa a la página 11—



**DESPUES DE OPERACION.** Gainesville, Florida, E. U., junio 6 (AP-Cablefoto). Da la impresión que estos perros se disponen a emprender una misión espacial, pero la realidad es que acaban de ser operados de las orejas. Los

protectores de cabeza que tienen, fueron hechos de botes de leche vacíos y les sirven para que no se dañen los puntos de la operación. Tienen siete semanas de edad y se espera que en pocos días, les quitarán los puntos y los protectores.